

ESTRUCTURA DE COSTES

La estructura de costes son los costes más importantes a los que se va enfrentar la empresa. Para empezar la estructura de costes de Honden, seguiremos el orden del proceso que realiza la propuesta de negocio.

Primero la aplicación, se necesita un equipo para diseñarla y programarla y una vez ya está realizada se necesita un equipo que la gestione. Para crear una aplicación se necesita:

- 1.- Coste por hora del programador oscilan entre 30 o 120 € dependiendo de la empresa que se escoja.
- 2.- El gestor de contenidos de la App, la aplicación una vez realizada no será necesario realizar cambios pero sí que será necesaria una persona que supervise que todo funcione correctamente. Y los cambios de publicidad/anuncios de las empresas ajenas que participan que están integrados dentro de la aplicación también será necesario realizarlos. De este proceso se encargará el gestor de contenidos.

Nuestra aplicación se clasifica en una aplicación nativa, es decir, está desarrollada para una plataforma o sistema operativo concreto. La creación de nuestra empresa siguiendo todos los pasos y dependiendo de lo que quisiéramos incluso podría sumar un coste de entre 600-2000 €. Este rango es una aproximación sobre el precio que podría tener por 300h de desarrollo por parte del programador. Este tipo de aplicaciones requieren de una gran implicación en su diseño y desarrollo, ya que necesitan de una base y diseños sólidos que sean ampliables con vistas a un futuro.

El salario de una persona que trabaja en Marketing en España es de 800 hasta 2980€. La empresa de transporte Nacex aporta un servicio de recogida de 26 € para productos de más de 20 kg pero al afiliarse a ellos y dejar de ser un producto aislado y un particular lo que recogen, consideramos que el precio por recogida bajará considerablemente.

Nuestra empresa precisa de una inversión inicial destacada para poder enfrentarnos a todos estos gastos, como la creación de la aplicación, y luego gastos continuos como sería el servicio de transporte o el sueldo de los trabajadores.